
REQUERIMENTO 07/2018 
 
 

Assunto: Requer estudo sobre viabilidade de dar vacina da meningite tipo B  
 
Requerente: Claudinei Cáceres Gil – Vereador  
Requerido: Fábio Donizete da Silva – Prefeito Municipal 
 
O Vereador que este subscreve, nos termos do Regimento Interno desta Casa, 
vem requerer ao Excelentíssimo senhor Fábio Donizete da Silva Prefeito 
Municipal estudo sobre a viabilidade para dar a vacina de meningite 
meningocócica tipo B nas crianças a partir dos dois meses em nosso município.  
 

JUSTIFICATIVA 
 
Tem o presente a finalidade de requerer um estudo para viabilidade das 
crianças de nosso município serem vacinadas contra a meningite meningocócica 
tipo B, devido a casos registrados em cidades circunvizinhas. Sabendo que o 
melhor remédio contra doenças como essa é a prevenção requeiro ao senhor 
Prefeito Municipal um estudo sobre a possibilidade de atender esse 
requerimento.  
 
Justifica-se o presente requerimento devido a procura de muitos munícipes 
preocupados com a saúde de seus filhos, e sabendo do nosso dever de agentes 
políticos, devemos trabalhar em prol de nossa população.  
 
 

Câmara Municipal de Novais, 16 de março de 2018. 
  
 
 
 

CLAUDINEI CACERES GIL  
Vereador 
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